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lecciones 2024 
Miguel Prieto Quezada, candidato al Core por la provincia de Magallanes 

“Me gustaría firmar un convenio de programación 
con Conaf para fortalecer la reforestación” 

Miguel Prieto es nuevo en 
política, sín embargo, señala 
que suslogros hablan por é.“Mi Compromiso seráponer mi fico 
y dedicación para ser el mejor 
consejero regional para Maga. 
llanes”. Es dirigente deportivo 
y líder de Consejo de Sociedad 
Civil de Magallanes. Nació 113 
de octubre de 1996 y su vidalaha 
realizado entre Santiago - Arica 
y Talcahuano. Tiene des hijos. 

- ¿Por qué decidió presen. 
tarse como consejero regional? 

“Quiero ser una voz activa 
que defienda los intereses de 
los vecinos y habitantes de 
Magallanes. Mi compromiso. será impulsar proyectos que 
mejoren la calidad de vida de 
los magallánicos, protejan el 
medioambiente y promuevanel 
desarrollo sustentable de la re. 
gión asegurando que las deciso- es se tomen con participación 
ciudadana. Quiero contribuir 
con mi vasta expertencia en La 

“administración, dirección y co: 
trolde proyectos y trasladarlos Al manejo de fondos públicos”. 

- ¿Cuáles serían los princk- 
pales proyectos que le gustaría 
impulsar en caso de llegar al 

  

Core? 
- “Me gustaría impulsar 

proyectos relacionados con la 
mejora de la infraestructura, 
desarrollo económico local, apo: yo ala conservación medioam- 
biental, y fortalecer el sistema. 
de salud regional. Sin lugar a 
duda como el deporte es mi 
fortaleza proyectos tendientesa 
mejorar todala infraestructura 
deportiva dela región también 
serán mi sello”. 

¿Cuáles sonlastresnecest- 
dades que usted detecta en la 
cludadanía? ¿Qué propone para 
Solucionarla? -"Acceso ala alud especia 
lizada, ala vivienda propia y la 
protección medio ambiental 

DEFINICIONES RÁPIDAS 

¿Patagonia con salmones? 
¿El Estado debe acelerar la instalación de La industria dl hidrógeno 
Verde? No. 
¿Apoya el Centro Antártico Internacional? No 
¿Magallanes se debe abri al turisme 
¿La región debe contar con un puerte 
Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región deber 
dejar de generar electricidad con petróleo 
¿PrivaizriaEnap? No 

      

  

  

  

Ln salud, propongo reforzar el torear su impacto y asegurar 
presupuesto para salud pública, _ que vayan en directo beneficio 
fomentar convenios con espe: . de los ciudadanos de manera 
cialistas externos. En vivienda, equitativa, abordando proble- 
priorizar la construcción de mascríticos en salud, vivienda, 
Viviendas sociales y darles fa- conectividad y medioambiente”. 
¿lidades con créditos blandos 
para poder acceder a ellas. En — - ¿Con que institución le 
medioambiente, impulsar cam- . gustaría que el Gore firmara un 
pañas de educación y proyectos convento de este tipo? 
de conservación comolimpieza—— "Me gustaría firmar un 
de áreas naturales”. convenio de programación con 

Conaf para fortalece laretores- - ¿Cuál es su opinión sobre tación y conservación de áreas 
los convenios de programación _ protegidas, y con el Ministerio 
suscritos por el gobernador de Salud, para mejorar la aten- 
regional? ción médica especializada en la 

“Los convenios son herra- región”. 
mientas útiles siempre y cuando 
seadministrencon transparen- — -Situvieraque escogerentre 
cia y enfoque en los resultados, . os siguientes proyectos: finan- 
Sin embargo, es crucial moni". ciar un avión a Carabineros, 

Sergio Retamales Campos, candidato al Core por la provincia de Ultima Esperanza 
“En vivienda no existe desarrollo de plan regulador 

que permita crecer en planes ordenados” 
Sergio Retamales desde 

hace 13 años vive en Puerto 
Natales. Nació en Iquique, estudió en la región de Co. 
quimbo, Los últimos 30 años 
de su vida ha vivido entre la 
región de Aysén y Magalla. 
nes. Trabaja en proyectos 
de salmonicultura de alta 
complejidad, centros de mar 
y pisciculturas como Hollem. 
berg en Natales y otros en la 
décima región, 

Nacióel23de diciembre de 
1961. Sus padres son Manuel 
Retamales y Mafalda Campos. 
Tiene cuatro hijos. 

- ¿Por qué decidió pre- 
sentarse Como Consejero 
regional? 

“He visto como mi quer 
do Chile ha ido cambiando pa. 
ra mal, todas las promesas de 
gobierno no se han cumplido, 
como tampoco se vislumbra 
un plan de crecimiento eco- 
nómico del país con la solidez 
necesaria y con la llegada de 
inversión extranjera o nacio. 
al que permita desarrollar. 
el país a un porcentaje de 
crecimiento aceptable y así 
lograr mejorar la calidad de 
vida de los magallánicos de 
Última Esperanza". 

=1 
- ¿Cuáles serían los princt- 

pales proyectos que le gustaría 
impulsar en caso de llegar al 
Core? 

    

fejorarla conectividad, pa- ra quelas empresas puedan sacar 
sus productos y ls habitantes de 
la provincia puedan legar mejor 
asushogares; mejoras enaaten- 
ción de salud con más médicos 
especialistas y que el hospital 
de Natales pueda completar su 
dotación médica; aumento delos 
proyectos de vivienda; resolver 
Jos temas dela industria salmo- 
era yaque eta ndustria genera 
muchos servicios asociados, pro- 
yectos que permitan potenciarel 
turismo y el comercio”. 

- ¿Cuáles son las tres necest- 
dades que usted detecta en la 

DEFINICIONES RÁPIDAS. 

  ¡agonia con salmones? ; 
¿El Estado debe acelerar a insalación dela industria det hidrógeno 
Verde? Sí 

  

  

¿Laregión debe contar con un puerto de gran calado? Sí Sendouna región productora de hidrocarburos 
óndebería nerar lecricidadcon petróleo gas?No 

  

    

suscritos por el gobernador re- 
“Vivienda, trabajo y sa- gional? 

lud. En vivienda, no existe -"EnPuerto Natales, existen 
desarrollo de plan regulador pocas mejoras. Hemos pasado 
que permita crecer en planes. variosinviernos conmuchos pro- 
ordenados Entrabajo, debemos . blemas viles yno seven cambios 
levar a cabo proyectos que en estos aspectos, existen ideas, 
permitan destrabar permisos . pero nose concreta nada". 
en la industria Salmonera así 
pueden producir un producto — ¿Con qué institución e gus- 
de calidad dando trabajo a la. taría que el Gore firmará un 
provincia y desarrollando la. comvenlo de este tipo? industria. En salud, hay que -"Lasmejoras deben ir porel 
aprobar proyectos que vayan - ladodecomo prioridad ministerio 
en la línea de la mejora con-  deSalud,yaquees prioridad para 
tinua en salud, más médicos la provincia, he visto que hay 
especializados con incentivos, . personas en lista de espera han 
capacitaciones a profesionales aumentado 
en las árcas de competencias, modernizar la información en — — -Sittwvera que escogerentre 
línea yla atención primaria”. Jossiglentesproyectos financiar 

- ¿Cuál es su opinión sobre. unCentrode Tratamiento y Diag- los comvenios de programación . nósticoo ejecatarunproyectode 

FICHA ELECTORAL. 
rtido político: 

Número en a papeleta: 
Edad: Sé Años. 
Estado Civil: Casado. 

   

  

   Jefe de proyecto 
1 Amar 

Si usted no fuera candidato por 
quién votaría para Core: Por un 
Republicano 
Notaala gestión e JorgeFFes: 3 
Nota al Consejo Regional: 3 

  

construir un Centro de Trata- 
miento y Diagnóstico ejecutar 
unproyecto de bacheo de calles 
¿Cual elegiría? 

“Construir un Centro de 
Tratamiento y Diagnóstic   

- ¿Impulsaría un proyecto 
que permita a los consejeros 
regionales tener una facultad 
legislativa? pa 

- ¿Por qué la gente debería 
de votar por usted? 

“Porque tengo una visión 
comprometida comel desarrollo integral de Magallanes, enfoca- 
da enmejorar la calidad de vida 
desushuabitante, priorizando la 
salud, vivienda, conectividad y 
medioambient   

FICHA ELECTORAL. 

  

bal, trekang, 
Mayor virtud: 
Mayor detec 
limitada. 

    
   

  

Si usted no fuera candidato por 
quién vot 
Cantilano 
Notaala gestión de Jorge lis: 
Nola al consejo regional: 

   

  

  

Bacheo de calles ¿Cuál eegiria? 
“Bueno, claramente la salud 

+s primordial, sin llano existe 
nada y deben ir en esa línea los 
proyectos de inversión 

- ¿Impulsaría un proyecto 
que permita a los consejeros 
regionales tener una facultad 
legislativa? 

“Sí, claramente permite 
mejorar la gestión". 

¿Por quéla ente debería de 
votarpor usted? 

“Tengo la capacidad de co- nacer muchos proyectos diver- 
os, puedo analizar y gestionar 
muy bien ls recursos, para que 
puedan ser gastados en loque se 
indica exactamente sin desvíos y 
que se cumpla la inversión como Selicitó exactamente”
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